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◇ 社長室から、こんど～です 

◇ 経営まめ知識：『経営とは』 

◇ ノンアルコールで乾杯！！！ 

大成経営コンサルティンググループは、財務会計総合コンサルタント業として、 

企業経営に関するあらゆるご相談にワンストップで対応しております。 

 

◆㈱大成経営開発・・・・・・・・・・・・財務会計総合コンサルティング   http://www.taiseikeiei.co.jp 

◆㈱エイビスアソシエイツ・・・・・・・・・・・・・記帳代行、給与計算   http://www.taiseikeiei.co.jp 

◆㈱大成不動産・・・・・・・・・・・・・・・・・・不動産  ・資産運用 

◆㈱アップワード エスト保険 ・・・・・・・・・・生命保険、損害保険   http://www14.ocn.ne.jp/~esthoken 

◆㈱大成アフェクション・・・・・・・・・・居宅介護支援、通所介護事業 
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たいせい通信 平成24年8月号 

毎日暑い8月ですが、熱中症は大丈夫でしょうか？今年はクーラーの効いたお部屋でオリンピック観戦が一番で

す。日本の選手の活躍に感動しましたが、柔道の審判にはちょっとびっくりしました、もっと勉強してもらい

たいですね（テンションが下がります）。バトミントン、水泳、体操も素晴らしかったですね。4年に一度のこ

の日のためにコツコツと努力を重ね万全の調子で臨んでも、何が起こるか分からないオリンピックでメダルを

手にするのは、大変な事です。心からお疲れ様と労いたいです。 

先日本屋さんに行って本を5冊ほど購入してきました。その中に「幸せのタネをまくと、

幸せの花が咲く」に一番に手が出ました。以前に人は幸せになるために生まれてきている

んだというお話を聞いていました。幸せを感じる心がみんな違うから幸せだと思える人

と、思えない人がいるのです。それでもみんな幸せになりたいと思っているのです。その

ためには、しあわせのタネをまかななければ、幸せにはなれません。それでは幸せのタネ

と不幸せのタネ、どこが違うのでしょうか？ 

私たちは、心と口と体で、毎日たくさんのタネをまいている。 

「一生懸命練習する」「運動を心がける」「掃除をし、部屋をかたづける」 

「笑顔で接する」「約束を守る」「相手の話を聞く」 

これはすべて体でタネまきをしていることになります。 

「気持ちのいい挨拶をする」「ありがとうとお礼の言葉を言う」「相手をほめる」 

これは口のタネまきです。 

「自分を責めない」「思いやりの気持ちを持つ」「感謝の心を忘れない」 

これは心によるタネまきです。 

一生懸命に努力しても思い通りの結果が出ないことはしばしばあります。そんな時努力が無駄になったと思っ

たり、無駄な苦労だったと頑張ったことを後悔したりします。決して後悔したり無駄だったと思ってはいけま

せん。なぜならば、それはまだまいたタネが芽が出ていないだけなのです、今は芽が出ていなくても必ず芽が

出て実を結びます。まかないタネは絶対に生えません。ここがポイントです、まいたタネは必ず生えます。 

タネが花を咲かせ、実をつけるように私たちの行いが、幸せを生み出します。誰も見ていないところでも真面

目に頑張れば、それは力となってその人に蓄えられます。思いやりの気持ちを込めてやさしい言葉を人にかけ

れば、それも目に見えない力となりその人に蓄えられます。「あきらめずに頑張るぞ」と心の中で自分に言い

聞かせたことも力となって残ります。またその逆もあります。 

「幸せになりたければ、幸せのタネまきをしなさい」お釈迦様の言葉です。 

朝顔のタネをまけば朝顔の花が咲く、スイカのタネをまけばスイカが出来る。よいタネをまけばよい結果が、

悪いタネをまけば悪い結果、自分でまいたタネは全部自分に返ってきます。「自因自果」自分がまいたタネは

自分が刈り取らなければなりません。そして自分が思ってもいなかったような事が起こったときは、過去に自

分がどんなタネをまいたかを振り返ってみましょう。 

もうすでに人生折り返して多分残りのほうが少ない年齢になってきました。私は毎日楽しく好きな仕事ができ

幸せだなと思っていますが、もう一度花を咲かせるためにタネまきをしようと思っています。最期の時を迎え

たときにいい人生だったと言えるように、そして自分が生きている間に芽が出なくても次の世代、子

供や、社員の皆さん、お客様に、タネまきをしてくれてたんだねと言ってもらえるようにしたいと思

います。 

皆様、一緒に幸せのタネまきしましょう。 

ありがとうございました。 

社長室から、こんど～です 

社長ブログ：近藤社長の体と会社のダイエット日記 

毎日更新しています！是非読んでください！ 

http://www.taiseikeiei.co.jp/blog/diet 

(株)大成経営開発社長近藤記 
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みなさま如何お過ごしでしょうか？7月後半から全国的に猛暑日が続いております。 

私は移動の連続で7月中旬に温度差で風邪をひいてしまいましたが、いつの間にか治った

みたいです！！風邪をひく暇がありません！！ 

ところで先月いまの時代に要求される『シンプル経営』についてお話しさせて頂きまし

た。ところがグループ企業で、また新事業所が出来ます！！経営とは何なのかという事を

考えさせられます。 

毎日、毎月、毎年色々の事がありますが、『シンプル経営』もですが『経営とは』何な

のか？という事について話しをさせて頂きたいと思います。 

かれこれ20年前に私が独立当時に帝王学の勉強会で教えて頂いた事です。 

まず経営の『経』という字の意味です。お経の『経』とも読みます。インターネットや広辞苑などで調べると

色々の意味が説明されています。その中のひとつで『経』の意味は、『筋道を立てる事』という意味があるそ

うです。経営とは、筋道を立てる事だそうです。 

それでは何に対して筋道を立てるのか？？？ 

それは経営資源であるヒト・モノ・金・情報・時間などに対してだそうで

す。筋道を立てるという事は、永く経営をしていくうえでの判断基準である

価値観が確立されていないと経営は上手くいかないという事になります。 

経営をしていくうえでの目的や目標の設定、戦略の立案、戦術実働の指示徹

底には、当然判断基準が問われます！！この様に考えてくると帝王学の勉強

が必要になります。 

帝王学とは、人間学・組織学・政治学・人文科学の事です。経営上だけでは

なく人間学なので、人生においても必要なのかもしれません。 

また、経営の『営』という字の意味です。『営』の意味にも色々とありま

す。その中のひとつで『営』という字は、『営み』とか『一生』という意味

があるそうです。 

帝王学の教えでは『経営』とは、『筋道を立てた一生の営み』という意味になります。もっと具体的にいうと

『ヒト・モノ・金・情報・時間という経営資源に対して筋道を立てた一生の営み』が経営という事になりま

す。これは人生においても一緒ではないでしょうか？ 

色々の事業を行う時に提供する物やサービスが違うだけで後はすべて同じです。色々の方の相談を受け問題解

決し改善・提案・成長・成功のお手伝いをすることが私の仕事です。 

いつも経営者の方の相談を受ける時には、提供して

いる商品やサービスが違うだけで後はすべて同じ考

え方で対応できます。これも経験上確信的に言えま

す。 

経営をしていくうえでの人生を生きていくうえでの

価値観（判断基準）の勉強が、帝王学ではないで

しょうか？時代のスピードに流される事なくしっか

りと経営していきたいものです！！ 

みなさまのご健闘を祈ります！！ 

経営まめ知識：『経営とは』 

会長ブログ：自由人石本の毘沙門天世界放浪記 

毎日更新しています！ 是非読んでください！ 

http://www.taisei-gt.co.jp/blog/ 

東京事務所にて 



 

たいせい通信 平成24年8月号 

 

 

 

日経新聞の記事に 

ノンアルコール飲料を職場で飲むのはOK？かNG？かという記事がありました。 

 

 

この記事をみて、そもそもこれを議論するのは、ばかばかしいな～と思いました。が、 

読んでみますと 

 

 

ノンアルコール飲料はもともと、運転時などに仕方なく飲むというイメージが強かったのですが、最近では

様々な場面で積極的に楽しむ人が増えてきているそうです。 

当然、職場で飲むのは否定的な会社が多い中、「ノンアルビールはコミュニケーションを円滑にする」と肯定

的な会社もあり、リラックスができて会議が盛り上がり、いいアイデアが浮かぶなどがあげられていました。 

 

 

さらにノンアルコールビールがなぜ急増しているのか？ 

そこには「昼需要」がキーワードとなっており、人々の生活のリズムが変わってきていることが原因であるよ

うです。 

実は飲食店での昼需要は、伸びが見込める新市場と言われているそうで、ビジネスの昼接待に使用したり会議

の後の宴会に使用したりと需要が増え、午前11時から3時までの間の宴会は飲み放題が無料という居酒屋もあ

るそうです。 

 

 

また、ある会社では、来客用の飲み物の１つにノンアルコール飲料を採用したことで、和やかな雰囲気で打合

せや商談が出来て上手くいったと好評だったとか。。。 

 

 

現在、人々の生活時間が実際に朝早くから仕事をする人が増えて来ているという調

査結果があります。 

海外との仕事が当たり前になったことや、節電のためサマータイム導入が増えたこ

とで早朝勤務がさらに広がってきてようです。 

 

 

朝早くから活動する人が増えたことで、ほかの分野でもビジネスチャンスが生まれ

おり、大手スーパーイオンは今月からサマータイム対策として朝７時開店を実施し

たり、出勤前を自己啓発にあてる朝活も活発で、早朝講座が開催されていたり、英

会話教室GABAは午前７時から始業したりと、いずれも会社員でにぎわっていると

のことです。 

 

 

これまでと異なる時間帯で新たな消費が生まれ、そのリズムの変化にうまく入り込

んだ商品やサービスの需要が広がっているようです。 

 

  

ノンアルコールで乾杯 

ノンアルコールで乾杯！！ 

編集後記：毎日暑い日が続きますが、夏バテなどされていないですか?ここまで暑いならと夏を

楽しむことにしました。空を見ると入道雲が出てます。冷蔵庫には、スイカが冷えてます。 

「なんて夏とはいいんだろう。」とは言えませんが、気分は爽快です。 

夏終わりまで夏バテなどせぬようお過ごしください。 

ご相談は・・・ 

 

株式会社 大成経営開発   担当：岡村泰 

お問い合わせ 096-377-1101 

ホームページ  大成経営開発 で検索 


